

Niega Brasil Haber Firmado Algún Pacto Militar Secreto con Argentina

SANTIAGO DE CHILE, 28 de junio. (AFP)—El canciller brasileño, Ramiro Saraiva Guerreiro, negó hoy aquí que Brasil y Argentina hubiesen firmado algún pacto militar secreto. Añadió que las maniobras navales conjuntas que realizarán se enmarcan en el Tratado de Ayuda Recíproca Continental.

Con una entrevista de prensa, Saraiva Guerreiro puso fin a su permanencia de tres días en Chile, durante la cual preparó con funcionarios de este país el temario de la visita que en octubre hará a Chile el Presidente Joao Baptista Figueiredo.

"Las relaciones entre Brasil y Argentina son de total entendimiento en los distintos aspectos de la colabora-

ción mutua, pero no están encuadrados dentro de ninguna alianza", dijo.

Añadió que su estancia en Chile tuvo tres aspectos positivos, entre ellos la reafirmación de la amistad tradicional entre los dos países, la franqueza y variedad de los asuntos tratados en una atmósfera sumamente constructiva y la tarea realizada por los miembros de la misión por él encabezada, en franco diálogo con sus interlocutores chilenos.

Agregó que su visita no tuvo un carácter específicamente delimitado, sino que se refirió tanto a tópicos políticos como económicos y comerciales.

"Superar las diferencias de las naciones de América Latina entre sí, buscando

un acercamiento total, es una de las metas de Brasil en su política exterior", acotó.

El canciller desmintió rotundamente que Brasil busque convertirse en líder en América del Sur. Expresó que su país no ha fijado prioridades en sus relaciones continentales, limitándose a tratar de lograr una máxima cooperación en la región.

UNO + UNO

VISITA ARGENTINA EL MINISTRO DE MARINA DE EU

BUENOS AIRES, 28 de junio (AFP).— Planes para la defensa continental y el mar territorial atlántico elaborará aquí, probablemente, con autoridades militares argentinas, el secretario de Marina de Estados Unidos, Edward Hidalgo, quien llegará al país el próximo miércoles en visita oficial.

unomásuno

▷ Argentina

Inauguró la Unión Cívica Radical su congreso nacional de economía

BUENOS AIRES, 28 de junio (AP, EFE, UPI).— El presidente de la Unión Cívica Radical (UCR), Ricardo Balbín, inauguró hoy el Congreso Nacional de Economía convocado por esta agrupación política. En su discurso, afirmó que el equipo encabezado por Martínez de Hoz, no ignora la grave situación por la que atraviesa el país, sino que "tiene complicidad con la misma".

En el acto inaugural hablaron también el presidente de la comisión organizadora del congreso; el ex ministro de Economía, Juan Carlos Pugliese, y el ex diputado na-

cional y secretario de la comisión mencionada, Rubén Rabanal.

Ricardo Balbín, en otro pasaje de su discurso, dijo que "el equipo económico trata de poner en práctica una solución antidemocrática, porque entre sus dirigentes hay quienes quieren desvirtuar la democracia".

Según el presidente de la UCR, "a los argentinos les hace falta la paz, porque diariamente sufren la presión agobiante, para adquirir el sustento, que sólo beneficia a los especuladores y a ciertos intermediarios comerciales y financieros".